

# Fallen

## Hizumi x Karyu und Tsukasa x Zero

Von vippu

### Kapitel 1: the beginning

Ich laber mal halt nicht so viel rum...  
eine despa ff...wer shonen ai nicht mag, solls nicht lesen >.<

Fallen

Kapitel 1

Es war soweit.

Die Fans strömten in die große Halle, die Lichter gingen aus und Stille trat ein. Dann, der Erste verzehrte Ton einer Gitarre. Bühnenlichter schienen auf, die Fans fingen an wie wild zu kreischen.

Das hier war ihr Element.

Sie waren bekannt als die absoluten Gothic-Götter.

Ihre Show war atemberaubend. Die Stimme des Sängers kam der eines Gottes gleich. Wieder wildes Gekreische, sie schreien nach einer Zugabe.

Noch einmal kommt D'espairsRay auf die Bühne und drehen wieder voll auf. Doch mitten im Lied gerät der Sänger ins Stocken, sein Atem drängte sich nur stoßweise aus seiner Lunge, vor seinen Augen schwamm die Umgebung, natürlich er versuchte weiter zu singen, doch ein kurzen Augenblick später sackte der schmale Körper kraftlos zu Boden und blieb regungslos liegen. Die Musik verstummte, das Licht ging aus, Unruhe verbreitete sich.

"Scheiße! Scheiße! Scheiße!"

Fluchend lief der Bassist unruhig auf den langen Flur auf und ab, wartete auf ein Zeichen der Ärzte.

Tsukasa nippte nervös an dem Glas mit Wasser und trippelte im gleichen Rhythmus mit den Fingern auf den Tisch. Der Einzige, der ruhig blieb war ihr Gitarrist, der total entspannt auf den Stuhl saß und die Augen geschlossen hielt.

Aufgescheucht lief Zero dann zu seinen Bandkollegen und setzte sich dort auf den freien Stuhl. "Ich packs nicht...er ist einfach zusammengebrochen..."

Tröstend legte sich eine schmale Hand auf die Schulter des Schwarzhaarigen.

Karyu seufzte auf und sah auf die Tür, die sich gerade öffnete und musterte den Arzt

kritisch. Die Schwester neben ihm verneigte sich.

Der Mann im weißen Kittel räusperte sich und fing auch gleich damit an zu erklären.

"Es ist nicht so schlimm, wie wir am Anfang gedacht haben, doch er braucht dringend mehr Ruhe. Es war ein Kreislaufzusammenbruch... sie können jetzt gerne zu ihm, doch bedenken sie, er ist gerade erst wieder wach!"

Der Mann trat bei Seite und ließ sie Anderen durch die Tür. Bevor aber Karyu, der sich als Letzter erhoben hatte, Weiterschreiten konnte, winkte der Arzt ihm noch mal zu. Die ölige Stimme wurde etwas leiser. "Verzeihung, aber sie scheinen etwas ruhiger zu sein, als ihre Bandkollegen... da gibt es nämlich noch was... ihr Sänger ist nicht nur durch Stress zusammen gebrochen... er...", der Mann stockte kurz, blickte in die dunklen Tiefen seines Gegenübers, um seine Reaktion feststellen zu können, bemerkte, dass der junge Mann vor ihm aber eher gelassen wirkte und sprach dann weiter. "...er... es scheint so, als ob er an Bulimie erkrankt sei..."

"Ist es so, oder scheint es nur so?!"

"...das kann ich momentan leider noch nicht genau sagen, aber er muss unbedingt mehr essen...er ist sehr dünn." Karyu hob beide Augenbrauen in die Höhe, ihm war gar nicht aufgefallen, wie dünn ihr Sänger geworden war, okay, ein bisschen leichter kam Hizumi ihm schon vor, aber gleich Magersucht? Jedenfalls nickte der Größere lieber. Der Arzt setzte erneut an zum Sprechen. "...Er bekommt auch nicht genug Schlaf...ihr Sänger ist total übermüdet..."

Ja, dass ist ja echt schön...zu wenig schlafen tut ihr Leader nun auch... "...und er muss die nächste Zeit die Finger vom Alkohol lassen...das würde er wohl nicht so gut vertragen!"

Hallo, war Karyu jetzt zum Kindermädchen von ihrer Diva ernannt worden?

Immer schön nicken. "Sonst noch was?" "Nein...falls er aber noch mal zusammenbrechen sollte..."

Der Mann wurde unterbrochen, als Karyu die Hand hob und abwinkte. Der Ältere nickte und deutete in das Krankenzimmer.

Drinnen hatten sich schon Zero und Tsukasa auf die freien Stühle neben dem Bett gepflanzt und sahen ihren Leader mitleidig an. Hizumi blinzelte ein paar Mal, bis die Sicht nicht mehr ganz so verschwommen war. In seinen Ohren rauschte das Blut und der Schmerz pochte laut gegen seine Stirn. Wo war er... und was war passiert?

"Hizumi!"

Langsam drehte sich sein Kopf zu dem Drummer, der ihn mit traurigen Augen musterte.

"...hey...", kam es brüchig über die schmalen Lippen des Sängers.

"Mann ALTER! Wieso erschreckst du uns so verdammt?! Es sieht dir gar nicht ähnlich, wenn du einfach mal so mir nichts dir nichts ZUSAMMENBRICHST! Wir sind fast gestorben vor Sorge!!!"

Entschuldigend sah Hizumi den aufgebrauchten Bassisten entgegen. "Und dein Dackelblick zieht nicht!"

Ein belustigtes Kichern war zu hören und jeder drehte sich in Karyus Richtung.

"Wie du siehst Hizumi...machst du die Beiden ganz schön nervlich fertig!"

Der Größte ließ sich auf das Fußende des Bettes nieder und musterte seinen Freund schweigend. "Du...du ziehst mich...ja förmlich aus mit...deinen Blicken...", erklang die matte Stimme nach zwei Minuten unerträglicher Durchmusterung von dem Gitarristen, der daraufhin nur grinsen konnte. Der Sänger fand das gar nicht lustig!

Die Blicke seines Bandkollegen beunruhigten ihn, Hizumi mochte nicht mit diesem Blick so angeschaut werden.

Die Stille wurde vom Quietschen eines zurückgezogenen Stuhls durchbrochen  
Der Schwarzhaarige mit den Rastas ging zur Tür. "Geh eben mal was zu trinken holen!"  
Der Gitarrist erhob sich ebenfalls von seinem Platz und folgte Zero.

"Sind gleich wieder zurück..."

Nun waren es nur noch Zwei. Tsu rutschte nervös auf seinen Stuhl herum und wagte es kaum die zerbrechlichen Gestalt im Bett anzuschauen.

Er schreckte aber hoch, als ihn eine zarte Stimme an sein Ohr drang. "Was...was ist nach meinen...Zusammenbruch passiert?"

Der Drummer sah nun doch in die Augen seines Gegenübers und lächelte etwas schüchtern auf. "A-also... das war so...."

~Flashback~

"Verdammt, ruft den Notarzt!"

Zero machte gerade jeden zur Schnecke und scheuchte auch jeden auf, der ihm in sein Blickfeld fiel und seiner Meinung nach zu doof gaffte.

Tsukasa machte den Weg frei von irgendwelchen störenden Menschen, damit der Gitarrist endlich hinter die Bühne steigen konnte, auf seinen Armen, der Bewusstlose Hizumi.

"Leg ihn da hin!"

Vorsichtig wurde der schwer atmende Körper auf die Couch gelegt und zugedeckt.

"Der Krankenwagen kommt gleich!", hörte Karyu eine verzehrte Stimme. Gott wie konnte das nur passieren? Wieso ist ihm nicht aufgefallen, dass es ihrem Leader schlecht ging?

Vorne in der Halle war die Hölle los, jeder versuchte hinter die Absperrung zu kommen und einen Blick auf den Sänger zu erhaschen.

So was kotzte Zero richtig an, schaulustige Menschen. erinnerte ihn an seinen Bruder. Karyu wurde aus seinen Gedanken gerissen, als ein schwaches Stöhnen von dem Schwarzhaarigen erklang. Die zierliche Gestalt Hizumis bewegte sich etwas und öffnete die Augen leicht. Verschwommen stellte sich sein Freund Karyu in sein Blickfeld und sah, wie sich die wohlgeformten Lippen des anderen Mannes bewegten.  
"...K...Karyu...hilf...mir..."

Damit war auch schon wieder Schwärze über ihn gekommen. Tsukasa war neben den Größeren getreten und fragte ziemlich aufgewühlt: "Hat er etwas gesagt?"

Ein nicken. "Was!?"

Seufzend strich der Gitarrist durch das weiche Haar des Sängers und besah sich das blasse Gesicht. "Er sagte...ich soll ihm helfen..."

~Flashbackende~

Die blassen Wangen hatten einen leichte röte bekommen, als Hizumi den Worten lauschte. "Oh man...das hab ich nicht wirklich gesagt oder?" Dies war dem Kleinerem wirklich peinlich. "Kannst du dich etwa nicht erinnern?" Ein Kopfschütteln.

"Oh..."

In diesem Moment kamen die Anderen Bandmitglieder wieder in das Zimmer und setzten sich zurück an ihre Plätze.

"Alles klar?", wollte Karyu wissen, als er den roten Kopf des Sängers sah wurde er schon etwas unruhig. Der Angesprochene bekam außer einem Nicken nichts zustande. Zero durchbrach die Stille wieder. "Wir haben mit dem Arzt geredet...du kannst bald

wieder raus!"

So, erstmal Ende!

Eure Seath